

Absender:

CDU-Fraktion im Rat der Stadt

21-16417

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Lichtinstallation auf dem Kohlmarkt

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

17.06.2021

Beratungsfolge:

Bauausschuss (zur Beantwortung)

Status

29.06.2021

Ö

Sachverhalt:

Im Zuge der Rekonstruktion unseres Schlosses sowie des Baus der Schlossarkaden wurde auf dem Kohlmarkt eine Lichtinstallation integriert. Diese brachte – mit musikalischer Untermalung – ganzjährig jeweils freitags eine Illumination zur Steigerung der Attraktivität in diesem Bereich unserer Stadt und erfreute sich großer Beliebtheit unter den Braunschweigerinnen und Braunschweigern, aber natürlich auch bei Gästen aus Nah und Fern. Nun scheint diese Lichtinstallation stillschweigend eingestellt worden zu sein, eine Perspektive auf Rückkehr ist uns nicht bekannt. Dies wäre vor allem vor dem Hintergrund der in den vergangenen Wochen und Monaten intensiv diskutierten Situation unserer Innenstadt schädlich und würden allen Initiativen zur Belebung entgegenlaufen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Warum wurde die Lichtinstallation auf dem Kohlmarkt eingestellt?
2. Wird die Lichtinstallation zurückkehren?
3. Gibt es Pläne für andere abendliche, öffentliche Installationen, die Anziehungspunkt für Braunschweiger und Touristen gleichermaßen sein können?

Anlagen: keine